## Syndicat Local FO Justice CD MONTMEDY



## SITUATION TENDUE

Montmédy 29/10/2022

Depuis quelques jours la situation au CD se DETERIORE fortement, cela est dû à plusieurs facteurs déclenchant.

Les dernières « affaires » font que certains se regardent en chiens de faïence. De plus, la direction nous a demandé de ne pas hésiter à ECRIRE SUR NOS COLLEGUES car il y aurait encore d'autres « affaires » en cours.

## Imaginez l'ambiance que ces paroles ont pu laisser!

La population pénale commence à monter en pression et le blocage promenade de jeudi dernier en est la preuve. Effectivement, dans la matinée, plusieurs projections ont atterri sur la cour principale et les collègues ont reçu l'ordre d'évacuer la promenade pour effectuer les fouilles nécessaires.

Suite à cela, plus d'une dizaine de détenus ont refusé de quitter la promenade et donc d'organiser un « blocage ». Les collègues recevront pour SEUL ORDRE par le chef de détention de fermer la promenade! Il a informé faire remonter l'incident et puis c'est tout!

On nous demande donc de ne rien faire et de continuer notre journée comme s'il n'y avait eu aucun souci, alors que nous sommes bel et bien face à un blocage COLLECTIF et plusieurs REFUS DE REINTEGRER!

C'est à 11h30, que les détenus vont ENFIN acceptés de sortir et de rejoindre leurs étages, tout en étant QUAND MEME fouillés mais sans grande surprise rien ne sera trouvé sur eux.

Après vérification des cours il sera retrouvé 4 TELEPHONES PORTABLES...

Mais le meilleur reste à venir, suite à tout cela, AUCUNE MESURE DE SANCTION N'A

ETE PRISE !!! Il n'y a eu aucune mise en prévention

## **AUCUN DETENU PLACE EN REGIME FERME !!!**

Inutile de préciser qu'une fois de plus nous passons pour DES C.., les collègues présents ce jour ne se sont pas sentis soutenus par leur hiérarchie. Cet acte nous DECOURAGE et en plus de cela motive les détenus à continuer leur « rébellion ». Il se réjouissent encore de n'avoir eu aucune sanction!

Je rappelle également, QUE SEUL 1 OFFICIER et le 281 étaient présents lors de l'incident pour faire évacuer la promenade, merci à eux !!! Malheureusement c'est toujours les mêmes qui viennent « soutenir » les agents...

Comme si cela ne suffisait pas, en ce moment nous avons énormément d'extractions en fin de journée ou de nuit quand plus personne n'est présent à l'infirmerie.

Et pour finir cette PERIODE CATASTROPHIQUE, une dizaine d'arrêts maladie, de l'absentéisme et évidemment DES RAPPELS INCESSANTS tombent tous les jours ! Les collègues commencent à avoir du mal à encaisser !!!

Inutile de penser à réquisitionner les gradés de roulement pour faire face car EUX AUSSI commence à être tendus. Il ne faut pas oublier que maintenant ils doivent gérer le QI/QD, le roulement (sans oublier le manque de surveillants à l'appel le matin, pouvant aller jusqu'à moins quatre la semaine dernière)et les incidents (seul).

En situation pareil, le service des agents fait son maximum pour assurer le service quotidien MAIS pas à n'importe quel prix quand même !!!

Une charte des temps a été établie, celle-ci doit être respectée :

- il n'est pas concevable de ne pas avoir DN-RH après une nuit.
- de faire plus de 3 longues journées consécutives.
- d'invoquer à tort et à travers les « nécessités de services » sans les justifier par écrit.

Le bureau local FO JUSTICE trouve la situation plus que tendue, il n'est pas nécessaire d'en rajouter plus au risque d'avoir une fin d'année « galère ».

Nous veillerons au respect des règles afin que nos collègues puissent bénéficier de repos bien mérités.

ATTENTION, LES COLLEGUES PRESENT JOUENT LE JEUX JUQU'A MAINTENANT MAIS A FORCE D'ABUSER DE LEUR PATIENCE, ILS VONT CRAQUER !!!

Adeline V, La secrétaire pour le bureau local

Adresse du Bureau local:

Mail:

Tel:

SLP FO Justice Montmédy Le: XX XX 2021